
平成28年1月28日 

議 事 録 
会議名 平成２７年度第２回理事会 

  

No. 理事会－１５ 文責 岸田 

開催日時 平成28年1月24日（日）15:00～18:00 開催場所 マイ・スペース「新宿3丁目 

ビッグスビル店４号室」 

出席者 

【敬称略】 

【理事】15期：荒井 18期：関、中久保、中谷、岸田 20期：川田 30期：根本 46期：阿部 

【監事】25期：宮下 【議長】12期：小川 【常任顧問】1期：野村 7期：丸山 

会議の目的 定時理事会 

内容 

 
【理事会開催に必要な定足数の確認】 
理事総数１4名中 8名の出席があり、理事会開催に必要な過半数出席の要件は満たしている。 

 
【議事】 
１．来年度の常任幹事会・懇親会の日程並びに時間、場所について 
  ①今年度と同様に第 2むさしのホールを借りて行う。（13時～17時） 
  ②常任幹事会は 13時から 2階会議室で。引き続き 1階で懇親会。 
  ③候補日は 6月 19日、26日、12日の順で調整する。 
  ④会報に載せたいので至急予約の確認をする。 
 

 ２．恩師と行く旅行の実施(可能性)について 
   46名の恩師に対して 3つの候補日を示して参加意思の有無のアンケートを行ったが、1つでも 
   参加を表明されたのは 2名にとどまった。ご意見の大半は体調などもあって泊りがけは遠慮 
   されていたこと、また、懇親会も近いことから今年度は実施しないこととする。 
    
 ３．母校への寄付金増額について 
   今年度予算に計上された 30万円は既にわかたけ会へ寄付している。現在までに同窓生から 
   70万円の寄付があるがそこから上乗せとして寄付をするかどうかを検討した。 
   学校からも期待されているのでできる限りの寄付を、という意見もあったが今の同窓会は 
   あまりにも余力がなく毎年すこしずつ寄付するよりもプールして、目的を持った寄付を 
   するほうがいいとの意見が大半を占めた。結論として今期は予算通り 30万ということになった。 
   70周年に関しては別途考える。 
 
 【報告事項】 
 １．収支の概況 
 ２．同窓会会報第 3号の準備状況 
   ・内容、レイアウトなどの説明があった。また今回も HPの説明文、寄付のお願い、振込用紙、 
    寄付者一覧を同封することとした。寄付者一覧は期ごとに区切るなどして期による寄付が一目で 

わかるようにする。 
・2月末には発行する予定であり、今年卒業する 67期からも住所をもらう予定にしている。 

   ・懇親会を常任幹事の懇親会と受け止めている人がいるので会員全員の懇親会であることをもっと 



    わかり易く記載してほしいという意見があった。 
   ・会報発送のため 41期までの常任幹事に対して名簿の提出を依頼したが反応は良くない。 
    35期～41期はゼロ回答であった。(40期は常任幹事が不在) 
 
 ３．70周年記念事業の状況 
   全体としてはまだあまり進んでいないが、学校側は、講演、実演（演奏会など）、生徒会企画、記念誌・ 

記念品配布、懇親会を検討している。費用の面からいうと、このうち講演、実演、生徒会企画と記念誌・ 

記念品は学校が、懇親会は参加者が負担するという計画で、同窓会に対するお金の面での支援要請は 

はっきりしていないが、講演者・実演家の招聘などの協力は期待されている。 
 
 ５．同窓会ＨＰの状況 
   初めに担当者から、前担当者に会いに行き話をしてきた旨報告があった。そして、現状を改善 
   するため問題点を整備し HP業者のメルクマールから費用の見積もりを取ったと報告があった。 

この見積もりに含まれる修正事項は以下の通り。（添付資料参照） 
A サイトの担当者が変わった時のためのマニュアル整備 
B 利用者からの不満。再訪をためらわないための修正 
C 次の担当へのもの。プログラミングをした人でないといじれない。 
D マニュアル上の質問。Aとリンク。 
E 整備不良。 

 
Fはその先で同窓会自身がアイデアをださなくてはならない。 

 
① 毎年のように修正が必要なのかという質問に対して 
作るのに 200万円かかったサイトではあるが修正・変更は以前の HPにあったものの再掲載以外は 
まだ何も行っていない。実際のところ役員側から発信するときも使い勝手が悪いので修正したい。 
② HPにメールアドレスを登録したあと定期的に同窓会からのメールが届けば再訪しやすい。 

    現状では登録した人への一斉メールは不都合があるので、たとえば同期会のお知らせなども 
HPへ行かないとみることができない。 

   ③誰がどれだけ活用しているかはグーグルのカウンターでわかるはずだが現状ではそれが 
    画面上でわからない。 
   ④そういった不具合はメルクマールに言えばいいのではないかという質問に対して 
    一応完成品として納入されていてその後の維持契約を結んだわけではないのと、この 2年間で 
    ニーズも変わってきているので別途修正が必要となっているという説明があった。 
    
   使い勝手だけでなくメルマガなども出せるものにしたいと思っているがそれを維持するための 
   費用を年間 20万円くらいに抑えるためには自分たちでできることはしていかないとならない。 
   今回の修正はこれを可能にするためのものである。 

 以上 
 

 
 
 

 
 


